

## Triathlon mal anders – 1. Mainfranken Duathlon in Dittelbrunn

Den Auftakt der Triathlon Saison bildet dieses Jahr, zwar ohne Schwimmen, dafür mit zweimal Laufen, der 1. Mainfranken Duathlon in Dittelbrunn.

Dieser hat den Startern, nicht nur durch die niedrigen Temperaturen, sondern auch dank seines anspruchsvollen Profils, alles abverlangt.

Beim ersten Lauf über 9 km und 120 Höhenmetern bekamen wir schon einen Vorgeschmack, was uns auf der Radstrecke mit 37km und 500 Höhenmetern erwarten wird. Der abschließende 6km Lauf, mit 2 steilen Anstiegen, hat dann noch einmal alles abverlangt.

Manuel und Tobias erreichten glücklich das Ziel, während Johannes durch einen Platten auf der Radstrecke aussteigen musste.

Auch wenn die Beine brennen, wird es uns nicht davon abhalten nächstes Jahr wieder an den Start zu gehen.



Platz gesamt	Platz Ak	Name	Zeit
33	8	Tobias Then	2:19:50
44	11	Manuel Then	2:30:03
-	-	Johannes Rauh	Defekt auf Rad